

Disciples de Jésus

Description

Jean 1:35-42.

Jean-Baptiste déclara Jésus « l'Agneau de Dieu » (v. 36). Deux de ses disciples le quittèrent et suivirent Jésus. L'un d'eux était Andrew, le frère de Simon Peter. Le second pourrait être Jean, qui aimait constamment de se nommer lui-même dans son évangile.

Qu'est-ce qui les a motivés à rejoindre Jésus ? À cette époque, la proclamation de Jean ou une qualité en Jésus lui-même ? Leur changement avec Jésus semble banal. « Que veux-tu ? » demanda Jésus. Ils ont dit : « Rabbin » (ce qui signifie « maître »), « où logez-vous ? » « Viens, » répondit-il, « et tu verras. » Une question simple avec une réponse simple.

Un disciple a tout à voir avec la proximité. À cette époque, les disciples voyageaient avec leur maître. Ils écoutaient attentivement chaque mot et posaient des questions. Ils avaient accès à leur professeur. Ils observaient la vie quotidienne de l'enseignant et ses interactions avec les autres. Ils vivaient en cohorte avec d'autres disciples. Ils peuvent être envoyés en mission par l'enseignant et faire un rapport sur les résultats. Ils servaient souvent d'intermédiaires entre l'enseignant et les personnes du monde en général.

Ce n'est pas si différent aujourd'hui. Nous avons désormais la Bible et le Saint-Esprit qui demeure toujours. Le véritable discipulat nécessite toujours de la proximité, sinon physique, du moins spirituelle.

Auteur : Duane Brush

date créé

2025/12/11